

Semaine de bilan et de projections à Cuba



Les sessions de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et le 22e Sommet de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique -Traité de Commerce des Peuples- ont été au centre de la semaine qui vient de se terminer à Cuba.

La dernière session du Parlement de l'année a également marqué la fin de sa neuvième législature, avec un ordre du jour chargé qui comprenait l'approbation de quatre lois importantes dans le cadre de la réforme législative que connaît le pays.

Il a de même été question de l'approbation du Plan d'économie pour 2023, visant à atteindre une plus grande efficacité et rapidité dans les objectifs de développement ; de la responsabilité des agences et de l'analyse des problèmes les plus urgents de la nation, entre autres questions abordées par les législateurs.

Dans son rapport à la plénière sur sa gestion, le président Miguel Díaz-Canel a exprimé son mécontentement car tous les objectifs fixés par le gouvernement n'ont pas été atteints. Il a mis l'accent sur le fait que cela a été dû à la situation internationale complexe et le blocus américain, ainsi que de lacunes internes qu'il a appelé le gouvernement à surmonter.

En ce sens, il a appelé à rompre l'inertie, à bannir la bureaucratie, à éliminer les obstacles et à vaincre la complaisance, afin de réaliser des progrès accélérés et soutenus dans la consolidation du socialisme à Cuba et de travailler avec créativité et un esprit novateur pour promouvoir les actions mises en œuvre en matière de développement national.

Parmi les autres projections pour la nouvelle année, il a souligné la nécessité de parvenir à une augmentation progressive mais soutenue des recettes en devises, ce qui permettra de résoudre le déséquilibre macroéconomique qui s'exprime par l'inflation et les pénuries qui ont fort impact sur la qualité de vie de la population.

Il a également défini comme priorité pour 2023 la poursuite de l'attention aux communautés défavorisées, de promouvoir les allocastions aux personnes, avec une approche de non-assistance, entre autres mesures, pour promouvoir le développement social.

En point d'orgue des trois jours de travail en plénière du Parlement, une session extraordinaire a été organisée pour célébrer le 18e anniversaire de la création de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Accord commercial des Peuples (ALBA-TCP).

Dans leurs discours, les hauts représentants des pays qui composent cette entité basée sur la collaboration et la solidarité, ont réitéré l'importance de l'ALBA-TCP et l'importance de maintenir et de renforcer ses objectifs fondateurs en faveur du développement des peuples.

Après la session extraordinaire du parlement, le sommet des chefs d'État et de gouvernement de l'ALBA-TCP s'est réuni. Dans la déclaration finale de la réunion, ceux-ci ont ratifié leur engagement à renforcer ce forum régional, en tant qu'instrument d'union entre les peuples, fondé sur les principes de solidarité.

Ils ont aussi souligné la nécessité de renforcer le rôle de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes en tant que mécanisme de dialogue et de coordination politique, et ont soutenu les efforts visant à promouvoir la coexistence pacifique entre tous les pays du continent, sans exception, afin de trouver des solutions aux grands problèmes de l'hémisphère.

Tiré de Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/308352-semaine-de-bilan-et-de-projections-a-cuba>



Radio Habana Cuba